

Die Textilkünstlerin Veronika Moos lässt in ihre künstlerische Spurensuche zur Leinenfaser eintauchen. Fasziniert von der Schönheit und den vielschichtigen Facetten der Kulturpflanze Flachs fließen historische, forschende, soziale und künstlerische Aspekte ineinander und verbinden sich bei der Präsentation auch mit der lokalen Leinengeschichte des Niederrheins.

Dabei werden Ergebnisse der künstlerischen Spurensuche und Aspekte der historischen Leinenkultur aufgegriffen und das Potential der Kulturpflanze zur Gestaltung von Gemeinschaft und Landschaft in den Mittelpunkt gerückt.

Bereits im Jahr 2014 rief die Künstlerin und Kulturpädagogin das Leinprojekt »Von der blauen Blume« ins Leben, bei dem es sich um eine Kombination aus Landart, Dialog, Fasergewinnung und künstlerischer Spurensuche handelt. Dabei stellen Menschen ein Stück Erde für die Leinsaat (Faserflachs) zur Verfügung, in diesem Jahr auch in Beeck. Ergänzend kann der Wachstumsweg des Leins in der Ausstellung verfolgt und erfahrbar werden. Die Künstlerin selbst hält mittlerweile bereits »organische Archive« aus ganz Europa in den Händen.



Flachsmuseum
Holtumer Straße 19
41844 Wegberg

Ministerium für
Kultur und Wissenschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen



www.textilkunst.de
Bild: © Veronika Moos